

**Coordinación General de la Comisión
Mexicana de Ayuda a Refugiados**

Asunto: Informe Comisión

Se realizó comisión a Saltillo, Coahuila, los días 14 y 15 de octubre de 2015, con el objeto de participar en una reunión de trabajo con el personal de la Casa del Migrante en esa entidad, quienes han manifestado interés en mantener acciones de coordinación con la COMAR, en materia de acompañamiento de solicitantes del reconocimiento de la condición de refugiado e iniciar proyectos que favorezcan la integración.

Adicional a lo anterior, se participó como ponente en el Foro de análisis denominado "¿Cómo garantizar el ejercicio de los derechos de Niñas, Niños y Adolescentes en contextos de movilidad?" organizado por la Comisión Nacional de Derechos Humanos.

Atentamente



Cinthia Pérez Trejo.